



PRÉFET DE SAINT-PIERRE-ET-MIQUELON

Cabinet

Saint-Pierre, le 2 février 2015

COMMUNIQUE DE LA PREFECTURE

Météo France annonce pour cette fin de nuit l'arrivée de vents forts qui vont s'intensifier pour atteindre les 140 km/h en rafales tôt demain matin. Ils faibliront à la mi-journée, le mardi 3 février.

La préfecture recommande donc à la population :

- de ranger ou arrimer les objets qui se trouvent à l'extérieur de leur habitation de manière à éviter qu'ils deviennent des projectiles ;
- de ne pas prendre la mer ;
- d'éviter la proximité du littoral ;
- de limiter les déplacements à l'extérieur ;
- de rentrer les animaux ;
- et aux propriétaires d'embarcations de prendre leurs dispositions pour sécuriser au maximum leur bateau.

La population est appelée à la plus grande prudence.

Un communiqué ultérieur annoncera la levée des recommandations.

La préfecture rappelle les numéros d'urgence en cas de besoin :

15 l'hôpital 17 la gendarmerie 18 les pompiers